

Échecs. Louis et Yannis, graines de champions

Publié le 21 décembre 2016



Louis et Yannis (absent sur la photo) sont qualifiés pour le championnat de Bretagne d'échecs qui se déroulera pendant les vacances de février.

Louis Vasselín (10 ans) et Yannis Tanguy (7 ans) sont qualifiés pour le championnat de Bretagne d'échecs qui aura lieu la première semaine des vacances de février. Mais avant d'y arriver, tous les deux ont dû franchir l'étape du championnat du Morbihan, à Questembert. « J'avais six matches à disputer dans ma catégorie pupilles. Mes parents m'ont accompagné le 27 novembre et le 11 décembre, afin de me qualifier. J'ai terminé deuxième sur 27 participants. Yannis a terminé troisième sur seize, en catégorie petits poussins », souligne Louis.

Guidé par ses parents

Nathalie et Benoît Vasselín sont arrivés récemment de la Sarthe, où ils étaient membres d'un très bon club d'échecs. En arrivant à Pontivy, ils ont décidé de constituer un club. « La première année, nous avons eu des adultes et des enfants, et on s'est rendu compte que les plus jeunes étaient les plus assidus. Cette année, nous avons 27 adhérents dont 20 enfants ». Louis, leur fils, a commencé à jouer sur internet il y a quatre ans. « Grâce à lui, nous visitons la Bretagne, il nous emmène dans différents tournois. Nous ne le poussons pas, c'est son choix », note sa maman. D'ailleurs, Louis n'a pas que les échecs comme passion, puisqu'il pratique la trompette et les percussions au Conservatoire, ainsi que le tennis.